



ASESOR ACADEMICO: JAVIER IVAN GODINES

NOMBRE DEL ALUMNO: FRANKLIN RAMIREZ MENDEZ

MATERIA EN CURSO: DESARROLLO HUMANO

TRABAJO A ENTREGAR: CUADRO SINOPTICO

GRADO Y GRUPO: 5° CUATRIMESTRE "C"



UNIDAD I.- EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA.

Estudio del ciclo vital.

- Los científicos han constatado que el desarrollo humano un proceso de toda la vida, los estudios de Berkeley sobre crecimiento y orientación y el estudio de Oakland del crecimiento (adolescentes), nos han proporcionado mucha información sobre el desarrollo e largo plazo.

Desarrollo humano en la actualidad

- Una célula única se convierte en una persona que vive, respira, camina y habla, esta célula única se convierten un individuo singular pero los cambios por lo que pasamos los seres humanos durante la vida tiene aspectos en común. El desarrollo humano se central en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas.

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

IDH

- Sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medio a una rango de ser a uno en el que los valores esta más cercanos a uno significa mayor desarrollo humano.
- Al nacer el índice de acceso al conocimiento se obtenía al emplear conjuntamente la tasa de alfabetismo y tasa combinada de matriculación; mientras que el índice de acceso a la vida se calculaba por medio del producto interno bruto per cápita en poder de compra (PCC) expresado en dólares

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

DICHA ASOCIACIÓN POR PARTE DE LOS INTEGRANTES DEL MOVIMIENTO:

- La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior, así como en su significado y en la auto presencia que esto lo supone.
- Enfatización de las características distintivas y específicamente humanas: decisión, creatividad, autorrealización, etc.
- Mantenimiento de criterio de significación intrínseca, en la selección de problemas a investigar en contra de un valor inspirado únicamente en el valor de la objetividad.
- Compromiso con el valor de la dignidad humana e interés en el desarrollo pleno del potencial inherente a cada persona, para la psicología humanista es central la persona tal como se descubre a sí misma y en la relación con las personas y grupos sociales.

UNIDAD I.- EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

LA PERSONA ES LIBRE Y
CAPAZ DE ELEGIR

- La existencia brota de un lugar original y la libertad recubre el camino hasta ese momento originario del existir .la libertad en cierto modo , alcanza su origen constitutivo mediante la relación mediante la lección y la decisión .la existencia se encuentra contigo misma como un brote originario y factico **Se va** eligiendo a sí misma.

EL SER HUMANO TIENDE A LA
TRASCENDENCIA

- La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida natural y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu.
- En suma es preciso reconocer que una de las finalidades del ser humano no es llegar a descubrir su propia naturaleza, una naturales a la vez inminente y trascendente, por su doble condición material y espiritual.

NUEVA MEDICIÓN
INTERNACIONAL DEL IDH:

- El más reciente Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2011, ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770.
- el progreso del IDH varía sustancialmente de país a país.
- A pesar de haber comenzado con un IDH relativamente bajo, México sobrepasa desde la década del noventa la media de los países con IDH alto, e incrementa su distancia con la media de América Latina y el Caribe.

Nueva medición nacional
y estatal del IDH:

- en el cálculo de la esperanza de vida que realiza el Consejo Nacional de Población (Conapo), el índice de educación según los registros de la Secretaría de Educación Pública (SEP).
- el índice de ingreso mediante la distribución del ingreso captada por los micro datos del Módulo de Condiciones Socioeconómicas y la Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto de los Hogares (ENIGH) la cual se levanta cada dos años y los registros administrativos del Sistema de Cuentas Nacionales del Inegi.